

Document

Les USA auront emprunté 7.000 milliards de dollars en un an (25.09)

Reuters – 23.09.

Les Etats-Unis auront émis 7.000 milliards de dollars (4.700 milliards d'euros) d'emprunts obligataires sur l'exercice budgétaire qui s'achèvera à la fin du mois, a déclaré le secrétaire adjoint par intérim pour les Marchés financiers.

"Au cours de l'année budgétaire qui se termine la semaine prochaine, le Trésor aura émis 7.000 milliards de dollars en brut sur 12 mois", a dit Karthik Ramanathan lors d'une conférence financière à New York.

"Ces émissions ont été nécessaires pour répondre à près de 1.700 milliards de besoins nets de financement sur les marchés, soit près de 1.000 milliards de plus que ce que nous avons levé l'an dernier", a-t-il ajouté.

La demande pour les emprunts du Trésor américain a été énorme cette année, a déclaré le secrétaire par intérim, tout en soulignant que ces investissements vers des achats refuge de temps de crise pourraient commencer à s'orienter vers d'autres secteurs avec la reprise des marchés financiers.

Le chemin est encore long vers la stabilisation économique et financière, mais de gros progrès sont visibles, a estimé Karthik Ramanathan.